

67-

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina

No puede estar mejor lo de la Merced; pero temo
cambio en ésta de gobernadores. Aunque más puede el Señor
que todos. Oremos y esperemos.

A Encarnación que lo ofrezca todo al buen Jesús.
Ahora es ocasión de probar su amor a Jesús. Que lo ofrezca todo en
unión de los sufrimientos del Salvador.

No entiendo lo de la tribuna. Avisa para que se cierre y bien
pronto. No hemos de tentar al Señor. Si nos guardamos Él
nos guardará.

Podéis gastar la cantidad en lo necesario. San Francisco de
Sales reprendió porque se distrajo en cosas no necesarias.
La necesidad carece de ley.

A Inés animadla. Si yo no podía venir mañana en el
tren del mediodía, a la una y cuarto podría salir con una
hermana a acompañarla en la estación. En ésta hay día de
retiro también, hasta el martes inclusive. Pero si se halla bien
en los ejercicios de ésta mejor será al final, pues nada costará
llegar a ésta un día después de haber meditado sobre su
vocación a la Compañía.

Confío poder ir mañana a ésta. Ayer presentamos la copia de
la escritura de compra del teatro al gobernador, y no supo
qué decir. Se conoce lo habían engañado con falsos
informes. Hasta ayer no pudimos sacar copia, y hoy esperaba
una buena noticia y no ha venido, así es

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina

No puede estar mejor lo de la Merced; pero temo cambio en ésta de gobernadores. Aunque más puede el Señor que todos. Oremos y esperemos.

A Encarnación que lo ofrezca todo al buen Jesús. Ahora es ocasión de probar su amor a Jesús. Que lo ofrezca todo en unión de los sufrimientos del Salvador.

No entiendo lo de la tribuna. Avisa para que se cierre y bien pronto. No hemos de tentar al Señor. Si nos guardamos Él nos guardará.

Podéis gastar la cantidad en lo necesario. San Francisco de Sales reprendió porque se distrajo en cosas no necesarias. La necesidad carece de ley.

A Inés animadla. Si yo no podía venir mañana en el tren del mediodía, a la una y cuarto podría salir con una hermana a acompañarla en la estación. En ésta hay día de retiro también, hasta el martes inclusive. Pero si se halla bien en los ejercicios de ésta mejor será al final, pues nada costará llegar a ésta un día después de haber meditado sobre su vocación a la Compañía.

Confío poder ir mañana a ésta. Ayer presentamos la copia de la escritura de compra del teatro al gobernador, y no supo qué decir. Se conoce lo habían engañado con falsos informes. Hasta ayer no pudimos sacar copia, y hoy esperaba una buena noticia y no ha venido, así es

y hasta mañana no podré ir, a no ser que llegue por
 lo que me haya retardado hasta pasado mañana.
 Ya deseó veros, hijas mías, y creed q. en la ausencia larga
 la gente cae mucho q. se estima en v. oración. Bien
 el martes o miércoles o más tarde podré estar en ella,
 mas he tenido q. ir a Valls a fijar bien las bases de
 la fundación, q. discutiremos a v. vista con el Dr. Lada;
 a Figuerola, q. vea el plano de la futura residencia,
 si el Dr. Marsal se anima, para tener las de la Compañía
 asegurada la dotación, y por fin a Roda con D. Teresa
 q. calmar aquel pueblo excitado con las enfermedades
 de la viruela, pues hay una y muy tres viaticados,
 y creían q. les iban a quitar las hermanas, las cuales
 están muy bien y buenas y muy queridas, y con unos
 niños y niñas, travisillos y francos q. hacen sus delicias.
 Creo ha ser un famoso colegio el de Roda. Las gentes de allí
 y pueblos vecinos contentísimos con las hermanas q. se las
 creen santas y sabias. La Hna. Blanch creo escribirá. Ríe y
 llora mucho. Todo por Jesús.

Nada te turbe, nada te espante... Sois tan egoístas y todo lo
 quisierais por ésa. Las pobres de Tarragona casi nada les
 he podido decir ocupado con los enredos del teatro y cartas
 casi todo el poco tiempo q. he estado. En Aleixar hace no sé
 cuánto tiempo que no he estado. En Maella aún no las he
 visitado, y todas callan. Las pobres de Barcelona, adonde va la
 Hna. Beltrán el día de ceniza, nada dicen. Las viejecitas y
 mimadas de Jesús son las que

que hasta mañana no podré ir, a no ser que llegue por correo y me haya de retardar hasta pasado mañana.

Ya deseo veros, hijas mías. Y creed que en la ausencia larga conozco lo mucho que os estima mi corazón. Creía el martes o miércoles a más tardar poder estar en ésa, mas he tenido que ir a Valls a fijar las bases de la fundación¹, que discutiremos a nuestra vista con el Prelado; a Figuerola, para hacer el plano de la futura Residencia, si el Dr. Marsal se anima, pues tienen las de la Compañía asegurada la dotación, y por fin a Roda con D^a. Teresa para calmar aquel pueblo excitado con las enfermedades de la viruela, pues hay casa que hay tres viaticados, y creían que les iban a quitar las hermanas, las cuales están muy bien y buenas y muy queridas, y con unos niños y niñas travisillos y francos que hacen sus delicias. Creo ha ser un famoso colegio el de Roda. Las gentes de allí y pueblos vecinos contentísimos con las hermanas que se las creen santas y sabias. La Hna. Blanch creo escribirá. Ríe y llora mucho. Todo por Jesús.

Nada te turbe, nada te espante... Sois tan egoístas y todo lo quisierais para ésa. Las pobres de Tarragona casi nada les he podido decir, ocupado con los enredos del teatro y cartas casi todo el poco tiempo que he estado en ésta. En Aleixar hace no sé cuánto tiempo que no he estado. En Roda desde que se fundó. En Maella aún no las he visitado, y todas callan. Las pobres de Barcelona, adonde va la Hna. Beltrán el día de ceniza, nada dicen. Las viejecitas y mimadas de Jesús son las que

¹ Ver AGSTJ Vol.27 Págs.47 y 58 (doc. 1º sin fecha, el 2º, más completo, de 21/2/80)



se quejan. Ya veo el no tener sino ochavos, pero si tenéis a Dios ¿qué os falta? Ya vendrán provisiones con el favor de Dios con mi ida a ésa.

Vuestro P. Y C. que os bendice

Enrique de O.

Tarragona 8/2/ 80

Nada digáis de mi ida a ésa hasta que esté. Si llevo mañana saldré a comer a ésa, Dios queriendo.